

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCVI N° 10
OCTUBRE DE 1966

GALERIA ACADEMICA



DR. MARIO GONZÁLEZ RAMOS

Miembro Numerario de la Sección de Biología
de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. MARIO GONZALEZ RAMOS

El Dr. Mario González Ramos nació en Parras, Coah. el día 9 de abril de 1917, siendo sus padres el señor Jacinto González Vargas y la señora Paula Ramos de González. Hizo sus estudios preparatorios en el Ateneo Fuente de Saltillo, Coah. (1931-1936) y los profesionales en la Escuela Nacional de Medicina de México (1942-1948) habiendo merecido diplomas por sus altas calificaciones tanto en sus estudios secundarios como profesionales. Se recibió de Médico Cirujano por examen que sustentó los días 27 y 28 de julio de 1948. Su tesis recepcional versó sobre "Clínica y Laboratorio en Gastroenterología".

Después de graduado hizo dos cursos: uno de Gastroenterología, Primero y Segundo Ciclo (1949-1950) y otro de Bioquímica (Dic. 1952, Dic. 1953, Dic. 1954) en "The Jewish Hospital" de San Luis, Missouri, E. U. de A. Hizo también estudios de Citogenética en el National Institute of Health de Bethesda, Md. (Abril 1953-Abril de 1964).

En la docencia ha sido: Jefe de Clínica en el Primer Curso de Clínica Médica (1949-1953) y Profesor titular de Nosología (Digestivo) (1954 a la fecha) en la Facultad de Medicina. Jefe del Curso de Genética Humana en el Hospital de Ginecología y Obstetricia Núm. 1 del I.M.S.S. (1964) y en el Hospital Español de México (1965), Profesor de Genética Humana del Curso de Especialización en Ginecología y Obstetricia del Hospital Español de México (1965) y Profesor de Fisiología y de Bioquímica (1965), de Microbiología (1965) y de Genética Humana (1965) en la Escuela de Enfermería del mismo Hospital

Ha sido asimismo: Jefe del Laboratorio de Análisis Clínicos del Hospital Rubén Leñero (1948-1949), Investigador científico del Instituto de Estudios Médicos y Biológicos de la U.N.A.M. (1958-1961) y Jefe del Laboratorio Clínico y del Laboratorio de Genética del Hospital Español de México (1964).

Pertenece a: la Asociación Mexicana de Laboratorio Clínico, Asociación Mexicana de Gastroenterología, Asociación Mexicana de Estudios de la Esterilidad, Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia, Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia de Mexicali, B. C., Asociación Mexicana de Citología Exfoliativa, Capítulo Mexicano de la Panamerican Medical Association, Sociedad de Endocrinología y Metabolología Mexicana, International Fertility Association, Sociedad Mexicana de Nutrición y Endocrinología, Federación Médica Tamaulipeca, Asociación Médica Metamorense, American Society of Human Genetics, Asociación Médica del Hospital Español, The New York Academy of Sciences y The American Association for the Advancement of Science.

Es autor y colaborador de numerosos trabajos sobre temas en su mayoría ginecológicos y genéticos publicados en la prensa médica nacional y extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en calidad de socio numerario de la Sección de Biología el día 8 de septiembre de 1965.